



CIERRE

La escuela se convierte para el niño como un segundo hogar debido a la cantidad de horas que pasa al día, por tal motivo, este debe de ser un lugar seguro, en donde las personas a cargo tengan los conocimientos necesarios para atender los accidentes frecuentes que suelen pasar los niños.

Referencia:

Admin, & Admin. (2021). Acecha la diabetes tipo 2 a la niñez. Gaceta UNAM. <https://www.gaceta.unam.mx/acecha-la-diabetes-tipo-2-a-la-ninez/#:~:text=Nuestro%20pa%C3%ADs%20ocupa%20el%20sextodeinfantes%20la%20desarrollan>